



**Fondation du Musée des Enfants  
auprès du Centre Paul Klee  
Kindermuseum Creaviva  
Zentrum Paul Klee**

## Leitungswechsel im Kindermuseum Creaviva

Im Creaviva kommt es zu einem personellen Wechsel: Pia Lädach gibt auf Ende Februar 2024 die Leitung des Kindermuseums ab. In den drei Jahren ihres Wirkens hat sie das Profil und die Ausstrahlung des Creaviva gefestigt. So fällt in ihre Amtszeit die in Zusammenarbeit mit dem Zentrum Paul Klee ZPK entstandene wegweisende Ausstellung «Kinder kuratieren Klee» und die Entgegennahme der Auszeichnung des Children in Museums Award 2022. In der Folge organisierte das Creaviva unter ihrer Leitung im Herbst 2023 den internationalen Kongress «Create the magic» in Bern. Der Stiftungsrat der Fondation du Musée des Enfants auprès du Centre Paul Klee FME dankt Frau Lädach herzlich für ihren enormen Einsatz. Die Leitungsstelle wird ausgeschrieben. Interimistisch wird das Kindermuseum ab Februar 2024 von Beat Emanuel Glarner geleitet, der seit 2022 zum Team des Creaviva gehört.

Das Creaviva wurde 2002 vom Initiatoren und Mäzen des ZPK, Maurice E. Müller und seiner Tochter Janine Aebi-Müller gegründet und untersteht der Stiftung FME. Die Idee zu einem Kindermuseum basiert auf dem Anliegen, Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen über die eigene schöpferische Tätigkeit einen Zugang zu Kunst und Kultur zu ermöglichen. Das Kindermuseum Creaviva ist als selbständige Organisationseinheit in das Zentrum Paul Klee eingegliedert.

Bern, 5. Januar 2024